



## SE LLAMA 4T.SOCIAL

## La Cuatroté ya tiene su propio Facebook

SAÚL HERNÁNDEZ

### Un grupo de "patriotas" la crea en respuesta al llamado del Presidente de México

Los simpatizantes del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ya tienen su copia de Facebook: se llama 4t.social.

Hasta ayer la comunidad contaba con 951 integrantes, de los cuales 58 son miembros fundadores, incluidos políticos y funcionarios de gobiernos morenistas, como Gerardo Manuel Boleaga, responsable de Evaluación y Seguimiento de Programas Culturales en la Secretaría de Cultura de la Ciudad de México.

El pasado 13 de enero, López Obrador planteó la posibilidad de crear una red social desde el Gobierno mexicano como alternativa a las existentes.

Ahí fue donde surgió la iniciativa del ingeniero José Alberto Ayala. "Respondiendo al llamado que hizo nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador en varias ocasiones (...) en el cual nos convoca a los mexicanos a crear redes sociales propias para no exponernos a la censura de las redes

sociales extranjeras he tomado la iniciativa para lanzar la red social de la Cuatroté llamada 4T.social".

El experto en Sistemas Computacionales, oriundo de León, Guanajuato, asegura a **El Sol de México** que la nueva plataforma es una iniciativa ciudadana. "No somos parte de Morena o del Gobierno, somos gente del pueblo organizándonos para apoyar la Cuatroté. El funcionamiento de la red ha sido gracias a una única pequeña aportación de un grupo de 50 patriotas que apoyan la Cuatroté".

Reconoció, sin embargo, que ya solicitaron apoyo a la Presidencia de la República.

"La plataforma tiene como antecedente la red social ww.morena.org que fundé en enero de 2012, y que estuvo activa hasta febrero de 2017; esta red social llegó a tener más de 100 mil miembros activos y muchos diputados, senadores y miembros del gabinete del (actual) Gobierno federal", dice Ayala López.

Recuerda que la transfirió a Carlos Emiliano Calderón Mercado, actual coordinador de Estrategia Digital Nacional de la Oficina del Presidente. Éste a su vez redireccionó la página web al dominio [morena.si](http://morena.si), misma que funge como portal oficial de Movimiento Regeneración Nacional. **Pág. 4**



Hiroshi Takahashi **Pág. 5**  
Alberto Aguilar **Pág. 17**  
Juan José Origel **GOSSIP**

### DEPENDENCIA CRECE

## Hoy México importa más frijoles y maíz, cae producción

La caída en la producción de granos básicos como el maíz, trigo, sorgo y frijol ha propiciado que México registre récords en importaciones en lo que va de 2021. En los primeros cinco meses del año, el país ha importado 16.7 millones de toneladas de granos básicos, de acuerdo con datos del Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). Esta cifra representa un incremento de 13.6 por ciento en las importaciones de granos y oleaginosas respecto al mismo periodo de 2020. Datos del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (Sader) señalan que en el primer cuatrimestre del año, solamente la producción de maíz disminuyó casi dos por ciento. **Pág. 16**

### NO ENTREGAN PREMIOS

## ¿Se les fue el avión?

**PUEBLA.** El gobierno ya anunció el sorteo de casas y hasta un palco en el Estadio Azteca, pero aún no entrega los premios a todos los ganadores de la rifa del avión presidencial. **Pág. 5**

### PLAYA DEL CARMEN

## Otro apagón masivo

**SOLIDARIDAD.** Habitantes y turistas de Playa del Carmen reportaron un apagón que afectó a poco más de 11 mil personas, mientras que la CFE trató de minimizar el caos. **Pág. 7**

## EL TAPATÍO CONSIGUE OTRO PODIO EN LA F1

El mexicano Sergio Pérez, de Red Bull, acabó tercero este domingo en el Gran Premio de Francia, es el séptimo del Mundial de Fórmula Uno, y logró su duodécimo podio desde que maneja en la categoría reina. Max Verstappen llegó antes que nadie.



ESTO

REUTERS



### A PASO LENTO

## POCA VENTA DE BOLETOS EN CINES

En los primeros meses de 2021 la taquilla en México ha tenido una tendencia de crecimiento en el número de asistentes, sin embargo, la recuperación aún no se refleja. **Gossip**



### NORMAL

## Otra burbuja

El atractivo de las criptomonedas continúa enamorando no solamente a los delincuentes que desean borrar sus rastros, mientras que expertos ven en ellas una bomba de tiempo.

